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Protokollauszug
zur Sitzung des Umweltausschusses vom 15.04.2021

Top 9 Antrag der FDP-Fraktion - Umgang mit Ersatzgeldern noch transparenter ge-
stalten
VO/2021/067

KTA Hyfing trägt die Gründe für die Stellung des Antrages vor. Insbesondere soll dadurch die Transparenz 
gefördert und die Akzeptanz für Baumaßnahmen gesteigert werden. In Verbindung mit dem bereits be-
stehenden Quartalsbericht zur Verwendung des Ersatzgeldes wäre durch den neuen Antrag der vollstän-
dige Umgang mit Ersatzgeldzahlungen transparent gestaltet. KTA Hauschild schließt sich den Ausführun-
gen an. Der Vorsitzende lässt über den Antrag abstimmen. 

Abstimmungsergebnis:

Ja: 8

Nein: 0

Enthaltungen: 0

Beschluss: 
Der Umweltausschuss empfiehlt dem Kreisausschuss, dem Kreistag zu empfehlen, dass der Quartalsbe-
richt zur Verwendung von Ersatzgeld um die Einnahmen aus Ersatzgeld ergänzt wird.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Uelzen, den 23.02.2022
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